
Instrukcja użytkowania leżaka ORION 

Trwałość produktów zależy od odpowiedniego użytkowania, przechowywania, regularnej konserwacji, 

serwisowania i dbania o ich czystość. Należy unikać korzystania z mebli ogrodowych, które są uszkodzone lub 

w których jakiś element nie działa poprawnie. Producent nie ponosi odpowiedzialności za nieprawidłowe 

i niezgodne z przeznaczeniem użytkowanie produktu oraz zaniechanie stosowania się do instrukcji użytkowania, 

a także za niewłaściwą konserwację i czyszczenie mebli. 

Przeznaczenie 

Meble ogrodowe są przeznaczone dla osób dorosłych. Służą do siedzenia i wypoczynku na zewnątrz w sezonie 

letnim. Po zakończeniu sezonu, meble powinny być dokładnie oczyszczone i przechowywane w suchym 

miejscu, gdzie temperatura jest dodatnia. Leżak ogrodowy jest przeznaczony dla jednej osoby. Maksymalne 

obciązenie leżaka: 120kg.  

 

Konserwacja produktu: 

1. W przypadku zabrudzeń, najlepiej przetrzeć meble delikatnie wilgotną szmatką lub użyć rozcieńczonego 

łagodnego środka myjącego, na przykład płynu do mycia naczyń, a następnie wytrzeć i wysuszyć. 

2. Unikaj używania twardych, gąbek, szczotek lub innych produktów czyszczących z powierzchnią ścierną, 

która może uszkodzić elementy plastikowe i metalowe. 

3. Do czyszczenia tkanin tapicerki warto skorzystać z odpowiedniego, dedykowanego środka. 

4. Elementy polakierowane wymagają ochrony przed zarysowaniem i obtłuczeniem. 

5. Jeśli zauważysz rdzę na elementach metalowych, należy ją oczyścić i zabezpieczyć odpowiednią farbą, 

po wcześniejszym przeprowadzeniu próby. 

6. Po zakończeniu sezonu lub gdy meble nie będą używane, zaleca się natychmiastowe wyczyszczenie 

i przechowanie ich w suchym, osłoniętym miejscu.  

7. Przed rozpoczęciem kolejnego sezonu upewnij się, że wszystkie elementy mebli są dokręcone i że meble 

są w dobrym stanie. 

 

Warunki użytkowania 

1. Unikaj ustawiania mebli w odległości mniejszej niż 2 metry od źródeł ciepła, takich jak grille, ogniska, 

biokominki itp. 

2. Nie kładź na elementach z tworzywa przedmiotów, które mogą nagrzać się pod wpływem 

promieniowania słonecznego, na przykład metalowych sztućców, misek, popielniczek itp. 

3. Nigdy nie siadaj na rozgrzanych meblach, ponieważ może to uszkodzić ich materiał. 

4. Meble ogrodowe należy chronić przed silnym wiatrem, który może je uszkodzić lub przewrócić, 

stanowiąc zagrożenie dla mienia i ludzi. W przypadku otrzymania ostrzeżeń o niebezpiecznych 

warunkach pogodowych, zabezpiecz meble lub schowaj je do pomieszczenia. 

5. Umieszczaj leżaki na twardym i równym podłożu.  

6. Unikaj umieszczania na leżakach ciężkich przedmiotów, takich jak kamienie, wiadra, cegły itp. 

7. Leżaków nie należy kleić czy spawać. 

8. Unikaj siadania na zagłówku lub podłokietnikach leżaka, aby nie uszkodzić mebla. 

9. Pazury i zęby zwierząt, a także ostre przedmioty, takie jak guziki, nity, breloczki i klucze, mogą 

uszkodzić materiał siedziska lub spowodować nieodwracalne wgniecenia. 

10. Meble ogrodowe nie powinny służyć jako zabawki dla dzieci i zwierząt. 

11. Gdy leżaki nie są używane, należy je odpowiednio zzabezpieczyć, na przykład za pomocą pokrowca, aby 

chronić je przed warunkami atmosferycznymi, takimi jak sól morska, wilgoć, piasek, pył i słońce. 

Najlepiej jest je schować do suchego pomieszczenia.  

12. Leżak nie powinien nażażony być na nadmierną ekzpozycję na promieniowanie UV. 

13. Leżak nie powinien być narażony na kontakt z wodą, na przykład podczas deszczu. 

14. Podnoszenie mebli ogrodowych powinno odbywać się wyłącznie za stałe elementy, unikaj chwytania za 

elementy, które mogą się łatwo oderwać. 

15. Nie należy siadać na leżak ze zbyt dużą dynamiką.  

Zmiana pozycji leżaka: podczas zmiany pozycji leżaka na siedzącą lub leżącą należy trzymać ręce na 

podłokietnikach  
 

Producent: 

GRUPA-MG Mikołaj Gockowiak 

Ciele, ul. Niedźwiedzia 11, 86-005 Białe Błota 



EN ORION Sun Lounger User Manual 

The durability of products depends on their appropriate use, storage, regular maintenance, servicing, and keeping them clean. Avoid using garden furniture that is damaged or 
has any component not functioning correctly. The manufacturer is not liable for improper and non-compliant use of the product, failure to follow usage instructions, as well as 
improper maintenance and cleaning of the furniture. 

Intended use garden furniture is intended for use by adults. It is designed for sitting and relaxing outdoors during the summer season. After the season ends, the furniture 
should be thoroughly cleaned and stored in a dry place where the temperature remains positive. The garden sun lounger is designed for one person. Maximum load capacity of 
the sun lounger: 120kg. 

Product Maintenance: 

1. In case of stains, it is best to gently wipe the furniture with a damp cloth or use a diluted mild cleaning agent, such as dishwashing liquid, then wipe and dry. 
2. Avoid using abrasive sponges, brushes, or other cleaning products with abrasive surfaces that can damage plastic and metal elements. 
3. Use an appropriate and dedicated product to clean upholstery fabrics. 
4. Lacquered elements require protection against scratches and chipping. 
5. If you notice rust on metal elements, clean it and protect it with suitable paint after conducting a test. 
6. At the end of the season or when not in use, it is recommended to clean the furniture immediately and store it in a dry, sheltered place. 
7. Before the start of the next season, make sure that all furniture components are tightened, and the furniture is in good condition. 

Conditions of Use 

1. Avoid placing furniture within a distance less than 2 meters from heat sources, such as grills, fireplaces, bioethanol fireplaces, etc. 
2. Do not place objects on plastic elements that may heat up under the influence of sunlight, e.g., metal cutlery, bowls, ashtrays, etc. 
3. Never sit on heated furniture as it may damage the material. 
4. Protect garden furniture from strong winds that can damage or overturn them, posing a threat to property and people. In case of receiving warnings about hazardous 

weather conditions, secure or store the furniture indoors. 
5. Place sun loungers on a firm and level surface. 
6. Avoid placing heavy objects, such as stones, buckets, bricks, etc., on the sun loungers. 
7. Sun loungers should not be glued or welded. 
8. Avoid sitting on the headrest or armrests of the sun lounger to avoid damaging the furniture. 
9. Claws and teeth of animals, as well as sharp objects such as buttons, rivets, keychains, and keys, may damage the seat fabric or cause irreversible dents. 
10. Garden furniture should not be used as toys for children and pets. 
11. When sun loungers are not in use, properly protect them, e.g., with a cover, to shield them from atmospheric conditions such as sea salt, humidity, sand, dust, and 

sunlight. It is best to store them in a dry room. 
12. The lounger should not be exposed to excessive exposure to UV radiation. 
13. The sun lounger should not come into contact with water, e.g., during rain. 
14. When lifting garden furniture, only grasp the fixed elements, avoiding gripping parts that can easily detach.        
15. Do not sit on a lounger with too much dynamics. 

Changing the sun lounger's position: while changing the sun lounger's position from sitting to lying down or vice versa, keep your hands on the 
armrests. 

DE ORION Sonnenliege - Benutzerhandbuch 

Die Haltbarkeit von Produkten hängt von ihrer ordnungsgemäßen Verwendung, Lagerung, regelmäßigen Wartung, Service und Pflege ab. Vermeiden Sie die Verwendung von 
Gartenmöbeln, die beschädigt sind oder bei denen eine Komponente nicht ordnungsgemäß funktioniert. Der Hersteller haftet nicht für unsachgemäße und nicht konforme 
Verwendung des Produkts, Nichtbeachtung der Benutzeranweisungen sowie unsachgemäße Wartung und Reinigung der Möbel. 

Verwendungszweck Gartenmöbel sind für Erwachsene bestimmt. Sie sind zum Sitzen und Entspannen im Freien während der Sommersaison gedacht. Nach Ende der Saison 
sollten die Möbel gründlich gereinigt und an einem trockenen Ort mit positiven Temperaturen gelagert werden. Die Gartenliege ist für eine Person konzipiert. Maximale Belast-
barkeit der Liege: 120 kg. 

Produktpflege: 

1. Bei Flecken ist es am besten, die Möbel vorsichtig mit einem feuchten Tuch abzuwischen oder einen verdünnten milden Reiniger, wie Spülmittel, zu verwenden, 
dann abwischen und trocknen. 

2. Vermeiden Sie den Einsatz von abrasiven Schwämmen, Bürsten oder anderen Reinigungsprodukten mit abrasiven Oberflächen, die Kunststoff- und Metallelemente 
beschädigen können. 

3. Verwenden Sie ein geeignetes und dediziertes Produkt, um Polsterstoffe zu reinigen. 
4. Lackierte Elemente müssen vor Kratzern und Abplatzen geschützt werden. 
5. Wenn Sie Rost an Metallelementen bemerken, reinigen Sie ihn und schützen Sie ihn mit geeigneter Farbe nach einem Test. 
6. Am Ende der Saison oder bei Nichtgebrauch wird empfohlen, die Möbel sofort zu reinigen und an einem trockenen, geschützten Ort zu lagern. 
7. Stellen Sie vor Beginn der nächsten Saison sicher, dass alle Möbelkomponenten fest angezogen sind und die Möbel in gutem Zustand sind. 

Verwendungsbedingungen 

1. Vermeiden Sie das Aufstellen von Möbeln in einem Abstand von weniger als 2 Metern von Wärmequellen wie Grills, Kaminen, Bioethanol-Kaminen usw. 
2. Legen Sie keine Gegenstände auf Kunststoffelemente, die sich unter dem Einfluss von Sonnenlicht erwärmen können, z. B. Metallbesteck, Schüsseln, Aschenbe-

cher usw. 
3. Setzen Sie sich niemals auf erhitzte Möbel, da dies das Material beschädigen kann. 
4. Schützen Sie Gartenmöbel vor starkem Wind, der sie beschädigen oder umwerfen kann und somit eine Gefahr für Eigentum und Menschen darstellt. Bei Erhalt von 

Warnungen über gefährliche Wetterbedingungen sichern Sie die Möbel oder lagern Sie sie drinnen. 
5. Stellen Sie Sonnenliegen auf einer festen und ebenen Fläche auf. 
6. Vermeiden Sie das Platzieren von schweren Gegenständen wie Steinen, Eimern, Ziegeln usw. auf den Sonnenliegen. 
7. Die Sonnenliegen sollten nicht geklebt oder geschweißt werden. 
8. Vermeiden Sie das Sitzen auf der Kopfstütze oder den Armlehnen der Sonnenliege, um das Möbelstück nicht zu beschädigen. 
9. Krallen und Zähne von Tieren sowie scharfe Gegenstände wie Knöpfe, Nieten, Schlüsselanhänger und Schlüssel können den Sitzstoff beschädigen oder irreversi-

ble Dellen verursachen. 
10. Gartenmöbel sollten nicht als Spielzeug für Kinder und Haustiere verwendet werden. 
11. Wenn die Sonnenliegen nicht in Gebrauch sind, schützen Sie sie entsprechend, z. B. mit einer Abdeckung, um sie vor atmosphärischen Bedingungen wie Meerwas-

ser, Feuchtigkeit, Sand, Staub und Sonnenlicht zu schützen. Am besten lagern Sie sie in einem trockenen Raum. 
12. Die Liege sollte keiner übermäßigen UV-Strahlung ausgesetzt werden. 
13. Die Sonnenliege sollte nicht mit Wasser in Berührung kommen, z. B. während eines Regenschauers. 
14. Beim Anheben von Gartenmöbeln greifen Sie nur die festen Elemente, vermeiden Sie das Greifen von Teilen, die leicht abfallen können.           
15. Setzen Sie sich nicht auf eine Liege mit zu viel Dynamik. 

Ändern der Position der Sonnenliege: Halten Sie beim Ändern der Position der Sonnenliege von sitzend zu liegend oder umgekehrt Ihre Hände auf den 
Armlehnen. 


